

# Mit Musik den Frühling locken

„Eintracht“ Mützenich lädt für kommenden Samstag zum Frühjahrskonzert ein

**Mützenich.** Rock und Jazz, Marsch und Filmmusik, Pop und fröhliche Kinderstimmen: Es ist wahrlich für jeden was dabei, wenn der Musikverein „Eintracht“ Mützenich am kommenden Samstag, 21. April, zu seinem traditionellen Frühjahrskonzert bittet. Beginn des Konzerts ist um 19.30 Uhr im gemütlichen „Wohnzimmer“ der Kunst- und Kulturstätte „Weisses Pferdchen“ an der Eupener Straße in Mütze-

nich, der Eintritt ist frei.

Im Mittelpunkt des Abends steht wie immer das große Orchester, das sich seit Monaten in Register- und Gesamtproben auf das Konzert vorbereitet und ein äußerst vielseitiges Repertoire präsentieren wird.

Neben dem großen Orchester der „Eintracht“ werden auch das Jugendorchester und eine „Eintracht“-eigene Bigband moderne

Blasmusik und Swing-Klassiker präsentieren. Erstmals zu hören beim Frühjahrskonzert in Mützenich sind diesmal die „Vennkehlchen“, der Kinder-, Jugend- und Erwachsenenchor des Musikvereins, der – mal ganz unweihnachtlich – zwei bekannte Pop-Songs eingeübt hat.

Wie in den letzten Jahren lädt die Theke nach dem Konzert zum gemütlichen Zusammensein ein.



Unter der Leitung von Helmut David (hier beim Frühjahrskonzert 2017) präsentiert der Musikverein Mützenich am Samstag, 21. April, sein traditionelles Frühjahrskonzert im „Weissen Pferdchen“. Foto: Verein/H. Schepp